

BOSSMAN

Tiga Pilar Desa Sombo di Magetan Raih Anugerah Patriot Jawi Wetan II 2024 Kategori Harkamtibmas

Achmad Sarjono - MAGETAN.BOSSMAN.CO.ID

Oct 26, 2024 - 15:38



MAGETAN – Desa Sombo, Kecamatan Poncol, Kabupaten Magetan, berhasil meraih penghargaan bergengsi Anugerah Patriot Jawi Wetan II 2024 dalam kategori Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).

Penghargaan ini diterima oleh tiga pilar desa—Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Kepala Desa—sebagai wujud sinergitas mereka dalam menjaga stabilitas keamanan desa.

Acara penganugerahan berlangsung di Gedung Negara Graha Surabaya, Kamis malam (24/10/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si dan sejumlah pejabat penting Jawa Timur, termasuk Kapolres Magetan, Pj Bupati Magetan, serta Dandim 0804 Magetan.

Awarding Night Anugerah Patriot Jawi Wetan II 2024 merupakan ajang tahunan yang memberikan penghargaan kepada desa-desa dan kelurahan di Jawa Timur atas inovasi dan kontribusi mereka dalam berbagai aspek.

Aspek tersebut seperti ketahanan masyarakat, keamanan ketertiban, inovasi pelayanan publik, hubungan program pembangunan nasional maupun wilayah, sinergi antar lembaga, pelayanan publik, hingga partisipasi masyarakat.

Keberhasilan Desa Sombo tidak lepas dari kerja sama yang solid antara Kepala Desa, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Penghargaan ini juga mencerminkan tingginya dedikasi tiga pilar tersebut dalam membangun ketahanan masyarakat.

Kapolres Magetan AKBP Satria Permana yang turut hadir dalam acara tersebut mengapresiasi pencapaian 3 pilar Desa Sombo.

AKBP Satria mengatakan prestasi ini adalah bukti nyata bahwa kerja sama Tiga Pilar antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Kepala Desa sangat efektif dalam menjaga harkamtibmas di wilayah.

"Saya berharap, penghargaan ini dapat memotivasi desa-desa lain di Magetan untuk terus berinovasi dalam menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat," ungkapnya, Sabtu (26/10)

Lebih lanjut, AKBP Satria Permana juga menyampaikan harapannya agar sinergitas yang ditunjukkan oleh tiga pilar Desa Sombo dapat menjadi inspirasi bagi seluruh masyarakat Magetan.

"Keamanan dan ketertiban adalah fondasi utama dalam pembangunan. Saya berharap kolaborasi positif ini terus berlanjut dan semakin memperkuat rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat," tambahnya.

Selain sebagai wujud apresiasi, penghargaan ini juga menjadi motivasi bagi tiga pilar Desa Sombo untuk terus mengoptimalkan peran mereka dalam menjaga keamanan desa.

Dalam keterangannya, Bhabinkamtibmas Desa Sombo Aipda Prima Bagus menyatakan bahwa penghargaan ini akan menjadi motivasi untuk meningkatkan koordinasi serta pelayanan kepada masyarakat.

Dengan prestasi yang diraih, diharapkan Desa Sombo dapat menjadi teladan bagi desa-desa lain di Magetan dalam mengembangkan harkamtibmas yang berkelanjutan dan berorientasi pada kesejahteraan masyarakat. (*)